



# **Partido ALIANZA Patriótica Hondureña**

## **COMUNICADO**

La Alianza Patriótica agradece sinceramente el esfuerzo del señor Jiménez Mayor y de su equipo en esta lucha del pueblo contra la corrupción y la impunidad, y como Partido político le reiteramos nuestro deber ineludible y nuestro compromiso patriótico e ineludible de seguir luchando para defender los intereses de Honduras, sobre todo contra los corruptos y contra aquellos que olvidan sus deberes para con la Patria y tuercen el Derecho, violan las leyes y se burlan de la Justicia.

Al mismo tiempo, la Alianza Patriótica hace un llamado a toda la sociedad para que juntos y unidos hagamos frente a la corrupción y nos esforcemos para asegurar mejores tiempos de paz, justicia y bienestar para las actuales y futuras generaciones de hondureños.

Tegucigalpa, M. D. C., 16 de febrero de 2018.

Partido Alianza Patriótica Hondureña